

16 Oyem-Bitam

Bitam/Santé...

Une ambulance au centre de santé

Servais SONDE BATATA
Bitam/Gabon

LE Secrétaire général du ministère de la Santé et de la Famille, Guy Patrick Obiang Ndong, a procédé à la remise officielle d'une ambulance au centre médical de Bitam, le samedi 15 septembre dernier. C'était au cours d'une cérémonie officielle, en présence du préfet du département du Ntem, Boniface Fougues, du maire de la commune de Bitam, Jean-Pierre Obiang Beyeme Zue, du directeur régional de Santé Nord, Dr Ebe Nguema, et de Tony Ondo Mba, candidat investi par le Parti démocratique gabonais (PDG) aux prochaines élections législatives. Ce dernier a joué un rôle important dans l'acquisition de cette ambulance par le centre médical de Bitam.

Deux principaux temps forts ont ponctué cette cérémonie : les allocutions et la remise des clés du véhicule au premier responsable du centre médical Dr Ludger Boulingui. Dans son mot de bienvenue, le maire de la commune de Bitam a exprimé la joie de tous ses administrés à recevoir ce matériel roulant qui, à leurs yeux, arrive à point nommé. Car, l'unique ambulance encore en circulation à Bitam se trouve très amortie à ce jour. De son côté, Dr Ludger Boulingui a non seulement exprimé sa gratitude au ministère de la Santé pour



Photo : Servais Sonde BATATA

La cérémonie de remise du don s'est déroulée en présence d'une assistance nombreuse



Photo : Servais Sonde BATATA

Les clés du véhicule remises au médecin-chef du centre médical par le SG du ministère de la Santé, Guy Patrick Obiang Ndong.



Photo : Servais Sonde BATATA

Une vue de l'ambulance.



Photo : Servais Sonde BATATA

Tony Ondo Mba, le candidat investi du PDG aux élections du 6 octobre prochain, s'adressant à l'assistance.

l'acte ainsi posé, mais aussi présenté les difficultés auxquelles il fait face dans l'accomplissement de ses missions. Il y a, par exemple, la vétusté des locaux, qui ne répondent d'ailleurs plus aux normes. On note également le vieillissement à 42% du personnel, estimé à ce jour à 116 agents. A cela s'ajoute l'explosion démographique de Bitam : une si-

tuation qui fait en sorte que le centre médical soit régulièrement saturé. D'où la nécessité, a-t-il souligné, de procéder à l'ouverture d'un nouvel hôpital départemental. A ce qu'il paraît, il existe déjà un dont les travaux de construction et d'équipement seront bientôt conduits à leur terme. Le secrétaire général du ministère de la Santé et de la

Famille, Guy Patrick Obiang Ndong a notamment rassuré que ce nouvel hôpital départemental sera inauguré dans les tout prochains jours, grâce à l'implication de Tony Ondo Mba qui, avec l'aide de ses partenaires, a financé l'achat des médicaments à hauteur de 100 millions de francs CFA et pris en charge l'arrivée au Gabon de deux médecins cubains

à ce sujet. Guy Patrick Obiang Ndong a exhorté le personnel sanitaire à plus d'ardeur et d'abnégation au travail, car l'accueil du malade joue un grand rôle dans le processus de guérison. De son côté, le candidat Tony Ondo Mba a rappelé aux Bitamois que le rôle du député est de discuter et défendre les intérêts de ceux qui l'ont élu. C'est la

raison pour laquelle il leur a demandé de voter le 06 octobre prochain pour les candidats investis par le parti au pouvoir, car il n'y a que le pouvoir qui puisse répondre favorablement à tous leurs besoins. La cérémonie s'est achevée par la remise officielle des clés de la nouvelle ambulance au médecin-chef du centre médical de Bitam.

... et installation du nouveau chef de secteur agricole du Ntem

Gertrude Ada Ekogha dans ses nouvelles fonctions

SSB
Bitam/Gabon

NOMMÉE en avril dernier, Gertrude Ada Ekogha, épouse Ndong Bibang, a officiellement été installée tout récemment dans ses fonctions de chef de secteur agricole du Ntem, au cours d'une cérémonie qui a vu la présence des autorités politico-administratives dont le maire de la commune de Bitam, Jean-Pierre Obiang Beyeme, du 3e vice-président du Conseil départemental du Ntem, Albertine Anguezobe, et du secrétaire général de la préfecture de Bitam, Jonas Edzang Beyeme. Présidant la rencontre, Jean Clotaire Ngounga, chef de service provincial agricole du Woleu-Ntem, a prodigué des conseils à l'heureuse promue, en

Photo : Servais Sonde BATATA



Gertrude Ada Ekogha épouse Ndong Bibang installée dans ses fonctions de chef de secteur agricole du Ntem

lui recommandant la disponibilité et l'écoute vis-à-vis de ses collaborateurs. Exprimant sa gratitude aux plus hautes autorités du pays pour la confiance placée en elle, Gertrude Ada Ekogha s'est engagée à tout mettre en œuvre pour la réussite de la lourde mission qui vient de lui être confiée. Mariée et mère de trois enfants, Mme Ndong Bibang, qui remplace à ce poste le regretté Jean Macaire Afane, rappelé à Dieu en février dernier, a été, tour à tour, chef de brigade de contrôle de la qualité du sel et des produits cosmétiques, chargée des statistiques agricoles, chef de brigade des produits de la protection des végétaux à la direction générale de Libreville, et adjoint au chef du secteur agricole du Ntem.